
 

 

Poste ouvert également aux personnes 'Bénéficiaires de l'Obligation d'Emploi' mentionnées à l'article 27 de la loi n° 84-

16 du 11 janvier 1984 modifiée portant dispositions statutaires relatives à la fonction publique de l'Etat (situations de

handicap). 

 

Le poste sur lequel vous candidatez est susceptible d'être situé dans une "zone à régime restrictif" au sens de l'article

R.413-5-1 du code pénal. Si tel est le cas, votre nomination et/ou votre affectation ne pourront intervenir qu'après

autorisation d'accès délivrée par le chef d'établissement, conformément aux dispositions de l'article 20-4 du décret n°84-

431 du 6 juin 1984.

 

Le profil détaillé se trouve en pages suivantes

UNIVERSITE PARIS 8 Référence GALAXIE : 4736

Numéro dans le SI local :
Référence GESUP : 0624

Corps : Professeur des universités

Article : 46-1

Chaire : Non

Section 1 : 05-Sciences économiques

Section 2 :
Section 3 :
Profil : Économie internationale : politiques publiques économiques, monétaires et

commerciales de l'Union européenne

Job profile : International economy: public economic, monetary and commercial policies of the
European Union

Research fields EURAXESS : Other

Implantation du poste : 0931827F - UNIVERSITE PARIS 8

Localisation : SAINT-DENIS

Code postal de la  localisation : 93200

Etat du poste : Vacant

 Adresse d'envoi du
 dossier :

spteconcours@univ-paris8.fr

93526 - SAINT-DENIS CEDEX

 Contact
 administratif :
 N° de téléphone :
 N° de Fax :
 Email :

MORGANE PONS OU KENZA BENABOU
GESTIONNAIRES CONCOURS ENSEIGNANTS
01 49 40 66 43       01 49 40 66 47
00 00 00 00 00
spteconcours@univ-paris8.fr

 Date de prise de fonction : 01/09/2024

 Mots-clés : politiques publiques ;

 Profil enseignement :
 Composante ou UFR :
 Référence UFR :

INSTITUT D'ETUDES EUROPEENNES

 Profil recherche :
 Laboratoire 1 : EA3391 (200114668U) - LABORATOIRE D'ECONOMIE DIONYSIEN

Application Galaxie OUI
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FICHE DE POSTE ENSEIGNANT-CHERCHEUR 
 
 

Composante : Institut d’Etudes Européennes                            
 
Identification du poste 

 
Type de l’emploi : PR 

Section CNU : 05 

N°: 0624 

 

 

Prise de fonction :  
 

 

                       01/09/2024 

 

Profil du poste : Économie internationale : politiques publiques économiques, monétaires et commerciales 
de l'Union européenne 

 

Mots-clés : Économie internationale, Union européenne, Banque centrale européenne, politiques structurelles, 
politiques publiques, commerce international 
 

1) enseignement : 
La personne recrutée interviendra dans les parcours « Union européenne et Mondialisation » et « Commerce 
International et Marketing Export » en 1ère et en 2ème année du Master « Études européennes et 
internationales » de l’Institut d’études européennes. Ses enseignements impliqueront des cours transversaux 
pour un public pluridisciplinaire et porteront sur l’économie internationale, les politiques économiques, 
structurelles, commerciales et monétaires de l’Union européenne, et l’actualité économique, sociale et 
environnementale internationale.  
Elle sera en mesure d’enseigner en anglais. 
Elle encadrera les mémoires d’étudiants en 1ère et en 2ème année du Master.   
Elle s’impliquera dans les activités pédagogiques et administratives du Master Études européennes et 
internationales, notamment en participant aux campagnes de recrutement d’étudiants. Elle contribuera à la vie 
collective de l’IEE en participant aux instances de gouvernance de l’Institut, aux événements scientifiques 
(colloques et journées d’études) et pédagogiques (rentrées solennelles et pédagogiques, séminaires et réunions 
d’équipes, …) 
 
2) recherche :   
Le conseil de laboratoire a voté comme profil du poste PR0624 une orientation en "Économie européenne et 
internationale : politiques publiques économiques, monétaires et commerciales". Ce recrutement vise à 
renforcer la recherche en économie, poursuivant les bons résultats obtenus ces dernières années. La personne 
recrutée pourra contribuer à ce dynamisme en intégrant un des axes du laboratoire, en fonction de sa spécialité. 
Elle y développera des recherches à fort impact scientifique, et contribuera ainsi au débat public.   
 

 
Personne(s) à contacter : Michel Mangenot, Directeur de l’Institut d’études européennes  
Courriel : iee.direction@univ-paris8.fr 
Antoine Terracol, Directeur du Laboratoire d’Économie Dionysien 
Courriel : antoine.terracol@univ-paris8.fr   
 

mailto:iee.direction@univ-paris8.fr
mailto:antoine.terracol@univ-paris8.fr
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Descriptif du profil en anglais : 
 
Teaching: The successful candidate will teach in the 1st and 2nd year European and International Studies 
Master's program at the Institute for European Studies in the departments "European Union and Globalization" 
and "International Trade and Export Marketing". Her/his teaching will include interdisciplinary courses for a 
multidisciplinary audience and will cover international economics, the economic, structural, trade and 
monetary policies of the European Union, as well as international economic, social and environmental issues.  
She/he will be able to teach in English. 
She/he will supervise 1st and 2nd year Masters theses.   
She/he shall participate in the teaching and administrative activities of the MA in European and International 
Studies, especially in the recruitment of students. She/he will contribute to the collective life of the IEE by 
participating in the Institute's governing bodies, academic events (colloquia and study days) and teaching events 
(inaugurations, seminars, team meetings, etc.). 
 
Research: The Laboratory Council has approved the profile of the position PR0624 in "European and 
international economics: economic, monetary and trade policies". The aim of this recruitment is to strengthen 
the research in economics and to continue the high-quality dynamics developed in recent years. The successful 
candidate will be able to contribute to this dynamism by integrating one of the Laboratory's axes, depending 
on her/his specialization. She/he will develop research with a high scientific impact and thus contribute to the 
public debate. 
 
Key words: International economics, European Union, European Central Bank, structural policies, public 
policies, international trade  
 

 
 
 


